



Pressemitteilung

Schwerer Verkehrsunfall auf Höhe der Zuckerfabrik

Hohenhameln-Clauen, den 29. Juli 2021: Am Donnerstagmorgen den 29. Juli 2021 wurde die Ortswehr Clauen zu Verkehrsunfall auf Höhe der Zuckerfabrik alarmiert.

Bei Eintreffen der Clauener Einsatzkräfte waren die Verletzten Personen bereits von den Mitarbeitern der Fabrik aus Ihren Fahrzeugen befreit und wurden vorbildlich durch diese betreut.

Die Feuerwehr übernahm die Versorgung bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes. Es wurden die Batterien von den Fahrzeugen getrennt und der Brandschutz sichergestellt.

Die Landesstrasse war während des Einsatzes voll gesperrt.

Nach dem Aufräumarbeiten konnte die Ortswehr Clauen den Einsatz gegen 7:40 Uhr beenden

Im Einsatz waren:

Clauen mit 9 Kräften

2 Rettungswagen

Notarzt

2 Polizei